

Heimat und Schützenverein Ockrilla e.V.

Jahresrückblick 2025

Das Jahr 2025 startete für den Heimat- und Schützenverein wie in den vergangenen Jahren mit dem Verbrennen der Weihnachtsbäume. Am Morgen wurden die Bäume von unseren Vereinsmitgliedern mit dem Traktor eingesammelt.

Leider konnten am Abend aufgrund der windigen Witterungsbedingungen die Weihnachtsbäume nicht verbrannt werden. So erfreuten wir uns an einem kleinen Feuer. Für unsere Kleinsten gab es Knüppelkuchen und alle hatten viel Spaß und Freude.

Zu Ostern veranstalteten wir bereits zum 14. Mal unser Osterrock mit *Oli's Rockband*. Die Veranstaltung zieht wie jedes Jahr viele Fans und Besucher an. Zudem wurde das Osterfeuer entzündet und wir konnten endlich auch unsere Weihnachtsbäume verbrennen.

Alljährlich wird im Juni das Kinder- und Schützenfest durchgeführt. Der alte Schützenkönig Armin Deuse wurde entthront und es wurde ein neuer Schützenkönig gekürt. Unsere Schützen sind immer ehrgeizig bei der Sache, denn jeder möchte Schützenkönig werden.

In diesem Jahr wurde zum ersten Mal Eric Herrich Schützenkönig – und entsprechend wurde er gefeiert.

Auch unsere Jüngsten konnten ihren Schützenkönig ermitteln. Da hier das Schießen nach Punkten gewertet wird, gab es gleich drei Sieger. Zudem konnten alle Kinder basteln und spielen. Wir möchten uns bei Kerstin Schulze und ihren Helfern für die stets gute Organisation bedanken.

Wir, der Heimat- und Schützenverein, haben ein schönes Vereinshaus mit vielen Möglichkeiten der Freizeitgestaltung. Es freut uns immer wieder, dass die Anlagen von unseren Einwohnern genutzt werden. Damit das so bleibt, steckt viel Arbeit dahinter. Das Gelände inklusive Vereinshaus wird von den Vereinsmitgliedern gepflegt.

Unser Vereinshaus hat in diesem Jahr auch eine Innenrenovierung erhalten. Wir bedanken uns bei allen Helfern und der Gemeinde für die Unterstützung.

Im August fand erneut unser Oldtimertreffen statt. Bei schönstem Wetter waren viele Besucher mit und ohne Oldtimer aus Nah und Fern angereist. Es fand ein reger Erfahrungsaustausch statt, die Oldtimer wurden bestaunt und die schönsten prämiert.

Um unsere Heimat noch besser kennenzulernen, haben wir am 08.11.2025 einen Wandertag durch die Ortsteile der Gemeinde durchgeführt. Ziel war das Wasserschloss Oberau. Dort erhielten wir eine Schlossführung und erfuhren viel über die Geschichte sowie den aktuellen Stand der Renovierung. Hierfür möchten wir uns bei Frau Sang bedanken.

Zwischendurch stärkten wir uns mit einem kleinen Imbiss und warmen Getränken. Anschließend besuchten wir die Jäger. Herr Seifert berichtete uns viel über die aktuellen Wildbestände und gab Einblicke in die Jagdausbildung. Geduldig beantwortete er all unsere Fragen.

Unsere Wanderung fand bei sonnigem Wetter im Vereinshaus ihren Ausklang. Dort stärkten wir uns mit Pizza und ließen den Tag in geselliger Runde bei Spaß und Spiel ausklingen.

Wir möchten uns für die gelungenen Veranstaltungen bei der Gemeinde, bei allen Sponsoren, Helfern und Organisatoren ganz herzlich bedanken.

Der Heimat- und Schützenverein wünscht allen eine ruhige und besinnliche Adventszeit, ein schönes Weihnachtsfest und für 2026 viel Gesundheit.



Terminankündigung - bitte vormerken

Am 10.01.2026 ab 17 Uhr veranstaltet der Heimat- und Schützenverein wieder ein Weihnachtsbaum verbrennen auf dem Vereinsgelände in Ockrilla, Neue Gröberner Str. 18.

Dazu werden am 10.01.26 zwischen 10 und 11 Uhr alle Weihnachtsbäume in Ockrilla eingesammelt. Wer einen Weihnachtsbaum bereitstellt oder am Abend mit bringt, erhält im Tausch einen Getränkegutschein für einen Glühwein.

Ansonsten sind alle herzlich eingeladen. Für Essen und Getränke sorgt der Verein und für unsere kleinsten gibt es Knüppelkuchen.

